

Die Gespräche und Begegnungen verliefen in herzlicher Freundschaft und im Geist der Brüderlichkeit.

An einem Empfang zu Ehren der sowjetischen Gäste nahmen am Sonnabend unter anderen die Mitglieder des Politbüros des Zentralkomitees der SED Gerhard Grüneberg und Günter Mittag sowie der Kandidat des Politbüros des Zentralkomitees der SED und Vorsitzende des Landwirtschaftsrates der DDR, Minister Georg Ewald, teil.

Die sowjetische Delegation trat am Sonntag die Heimreise an und wurde vom Kandidaten des Politbüros des Zentralkomitees und Vorsitzenden des Landwirtschaftsrates der DDR, Minister Georg Ewald, vom Abteilungsleiter für Landwirtschaft im Zentralkomitee, Bruno Kiesler, vom Leiter der Abteilung Maschinenbau und Metallurgie im Zentralkomitee, Gerhard Tautenhahn, sowie von weiteren leitenden Mitarbeitern des Zentralkomitees und der Regierung herzlich verabschiedet.

Berlin, den 20. April 1968